

**EN EL TRIBUNAL ESTATAL DEL CONDADO DE FORSYTH
ESTADO DE GEORGIA**

Estado de GEORGIA

vs

Acusado

No de Caso

RENUNCIA DE DERECHOS Y SOLICITUD DE DECLARACIÓN DE CULPABILIDAD / NO CONTENDER EL CARGO (LOS CARGOS)

Yo, el suscrito acusado arriba citado, debidamente juramentado por este medio declaro al Tribunal lo siguiente:

No estoy bajo la influencia de ningún tipo de bebida alcohólica, drogas, narcóticos, píldoras o intoxicantes de cualquier tipo y no estoy sufriendo de ninguna discapacidad mental o física.

Mi fecha de nacimiento es _____ y tengo _____ años de educación.

Yo entiendo que tengo el derecho de declararme NO CULPABLE de cada cargo en mi contra. Yo entiendo si me declaro NO CULPABLE, tendré los siguientes derechos bajo la ley: (1) el derecho a un juicio público con jurado y sin demora; (2) el derecho a confrontar, es decir, ver, escucha, interrogar y contrainterrogar todos los testigos que llamen a testificar en mi contra durante el juicio; (3) el derecho de utilizar el poder de tribunal para citar a los testigos y a la evidencia que se presentaran en mi defensa en el juicio; (4) el derecho a ser representado por un abogado durante todas las etapas del procedimiento legal; (5) el derecho a testificar y presentar otra evidencia; (6) el derecho de ser presunto inocente; (7) el derecho a que el estado pruebe mi culpabilidad más allá de una duda razonable; y (8) el derecho de no inculparme. Yo entiendo que si no tengo medio para pagarle a un abogado, el Tribunal pudiera designar un abogado para representarme sin costo alguno para mí. También yo entiendo que al declararme no culpable, tendré un juicio ante un jurado o un juez. Si decido guardar silencio y no dar mi declaración, se registrara una declaración de no culpable en mi nombre y tendré un juicio ante un jurado.

Ahora deseo dar mi declaración de CULPABLE / NOLO CONTENDERE el cargo (los cargos) en mí contra. Por el presente renuncio libre y voluntariamente a mi derecho a un juicio ante un jurado. Nadie ha amenazado, forzado, presionado o intimidado a dar una declaración de Culpable o No Contender. A mi saber, ni yo ni nadie ha recibido ninguna promesa de ninguna clase la cual sugiera que yo recibiré una sentencia menor, o libertad condicional, o cualquier forma de indulgencia, si doy esta declaración. Yo entiendo que el Juez no está obligado a aceptar ninguna de las recomendaciones o negociaciones. El juez pudiera imponer una sentencia menor, una sentencia mayor, o puede aceptar la recomendación. Yo entiendo que si no soy ciudadano Americano, esta declaración pudiera afectar mi estatus migratorio.

_____ Yo entiendo un abogado pudiera descubrir una defensa del cargo (los cargos) pendiente(s) en mi contra, defensas tales como defectos en el documento de acusación, identificación errónea, coartada o dependencia en la presunción de inocencia o pudiera ofrecer evidencia que pudiera ayudar en cuanto al asunto de la sentencia. No obstante, he leído la acusación en mi contra, entiendo la naturaleza del cargo (los cargos) en mi contra y las consecuencias de mi declaración, y libre y voluntariamente renuncio a mi derecho a de ser representado por un abogado.

_____ Estoy representado por _____, abogado en layes. Le he relatado a mi abogado todos los hechos y circunstancias que conozco del cargo (los cargos) en esta acusación. Yo entiendo que mi abogado tiene pleno conocimiento de dichos asuntos. Mi abogado me ha asesorado y aconsejado sobre la naturaleza de este cargo (estos cargos) y todas las posibles defensas que se pueden usar en este caso. Yo entiendo que mi abogado ha hecho todo lo posible para aconsejarme y asistirme de una manera competente, Y YO ESTOY SATISFECHO CON LA ASESORIA Y EL CONSEJO QUE EL O ELLA ME HA BRINDADO.

Estoy dado esta declaración libre y voluntariamente, de mi propio acuerdo y con pleno entendimiento de los asuntos presentes en esta acusación y en esta renuncia y petición, y doy esta declaración bajo el consejo de mi abogado, si tengo uno. De hecho soy culpable de los actos ilegales o ilícitos presentados en la acusación o en la infracción.

He leído y entiendo la renuncia y la petición contenida en este documento. Juro bajo las penalidades de perjurio que estas declaraciones son verdaderas.

Este día _____ de _____ de _____

Soy el abogado del Acusado en este caso. Al firmar abajo, certifico que he revisado con el Acusado esta hoja, todos los hechos de este caso y los derechos y posible defensas del Acusado en este caso, (incluyendo hábeas corpus), que he contestado todas las preguntas del Acusado, y que no tengo conocimiento de ninguna razón por la cual la declaración del Acusado no deba ser aceptada por el Tribunal.

Acusado

Fiscal/Testigo

Abogado del Acusado

ACEPTACIÓN DE LA DECLARACION

Estoy satisfecho que la declaración de este Acusado es libre y voluntaria y que él/ella está en posesión de sus facultades y puede entender la naturaleza y consecuencias de su declaración. También he determinado que este Acusado entiende que él/ella tiene derecho a la asistencia de un abogado en los procedimiento de esta declaración y a sabiendas, voluntaria e inteligentemente renuncia al derecho de tener abogado si no está representado por uno. El tribunal está aún más satisfecho que existen suficientes bases fácticas para aceptar esta declaración, y que el Acusado entiende las consecuencias de esta declaración. POR EL PRESENTE SE ORDENA que se acepte la(s) declaración(es) del Acusado sea(n) aceptada(s).

Este día _____ de _____ de _____.

_____ Juez del Tribunal Estatal